



2024年度 鴨島中央認定こども園

セミの鳴き声が賑やかになり、夏本番を迎えました。年々、暑さが厳しくなっており、今年の夏も猛暑が続いています。子ども達がプール遊びや水遊びを楽しみにしている中で大変心苦しい限りですが、子ども達の安全を最優先に考え、熱中症アラートや暑さ指数に応じてプール遊びや水遊びを制限しております。プールや水遊び以外でも、子ども達が感触を楽しむ遊びや室内で体を動かす遊びができるよう工夫をしていきたいと思ひます。

今月の主題は『ゆったりと』『平和を祈る』です。子ども達は、園で長時間集団生活をしており、それに加えて夏の暑さで疲れやすい時期です。子ども達が心も体もゆったりと過ごし、暑い夏を元気に乗り切ることができるように、園とご家庭とで協力し合ひましょう。そして今、パリではオリンピックが行われています。オリンピックはスポーツを通して、「体と心をきたえよう」「世界のいろいろな国の人と交流しよう」そして「平和な社会を築いていこう」といった想いが込められています。今、子ども達が関心をもっているオリンピックを通して、平和についても伝え、世界には様々な国があること、今なお戦火の中にある人々のことを覚え、平和を祈っていききたいと思ひます。

主幹保育教諭 柏木 恭子



月主題 1・2歳児 ゆったりと 3・4・5歳児 平和を祈る

☆今月のねらい☆

- 1歳児 ・ ゆったりとした雰囲気の中で、休息をとりながら安心して過ごす
- ・ 水や寒天などを使って、保育教諭や友達と夏の遊びを十分に楽しむ
- 2歳児 ・ 一人一人の健康状態に留意しながら、快適に生活できるようにする
- ・ 水に親しみ、友達や保育教諭と一緒に夏ならではの遊びを十分に楽しむ
- 3歳児 ・ 夏の自然事象に興味・関心を持つ
- ・ 保育教諭や友達、異年齢児とかかわって生活することや遊ぶことを楽しむ
- 4歳児 ・ 夏を健康に過ごすための生活の仕方を身につけられるようにする
- ・ 夏の遊びを十分に楽しみながら、友達との関わりを広げたり、深めたりする
- 5歳児 ・ 夏の生活の仕方に関心を持ち、健康に過ごすために必要なことを行おうとする
- ・ 友達と一緒に自分なりの目標をもって試したり、工夫したりして遊ぶ楽しさを味わう

異年齢児交流～わくわくたいむ～



チームごとに色分けを掲示すると、「次は〇〇組やなあ」と次に行く部屋を確認し、楽しみにしているようです。

5歳児が折り紙で折ったものを見て、真似して折ろうとしたり、教えてもらったりして、良い交流の場が持っています。



テイズニー体操の時間になると、5歳児が前に出て、一緒に体操をしています。

サーキット遊びとバイク競争



終業式



☆お知らせとお願い☆

☆お休みを利用して、夏ならではの行事やあそびに出かけることを楽しみにしていることと思いますが、新型コロナウイルスが各地で増えているようです。また、連日の猛暑で、熱中症警戒アラートが出ています。十分に気をつけて、楽しい休日をお過ごしください。

☆8月19日～8月31日まで、四国大学の学生が1名実習に来ます。